
北海道開発計画調査等説明会 質疑応答 

（11 月 6 日開催分） 

 

① 津波避難時における情報提供に関する検討業務 

 

質疑はありませんでした。 

 

 

② 北海道の食料供給力強化に向けた輸送の全体最適化に関する調査 

 

Ｑ ロジットモデルでのシュミュレーションをされているとのことですが、こ

の中では物流の人材不足等による輸送限界というものは考慮されているので

しょうか？  

Ａ 今回のロジットモデルの中でのシミュレーションでは、物流の人材不足等

による輸送限界は考慮していません。今後ご質問いただいたような課題につ

いても考慮出来るかも含めて検討をしていければと考えています。 

 

 

③ 物流マッチングイベント「ロジスク」 

 

質疑はありませんでした。 

 

 

④ 農畜産物及び加工食品の移出実態調査（Ｒ４年結果） 

 

質疑はありませんでした。 

 

  



北海道開発計画調査等説明会 質疑応答 

（11 月 14 日開催分） 

 

① 苫小牧東部地域におけるカーボンニュートラルの推進等に関する調査 

 

質疑はありませんでした。 

 

 

② 北海道観光における移動分野のサステナブルツーリズム検討調査 

 

質疑はありませんでした。 

 

 

③ 気候変動の適応に関する調査～北海道産さつまいも栽培の課題と取組事例

～ 

Ｑ さつまいもは本州産と道内産で食味等に違いはあるのでしょうか。 

Ａ 消費者へのヒアリングによると本州産のさつまいもの食味は、ほくほくし

ている粉質系であるのに対して、道内産はしっとり系で粘質が強い傾向があ

るという話を聞くことが出来ました。 

 

Ｑ 道産さつまいもの消費量拡大に向けて消費者の立場から出来ることはあ 

りますか。 

Ａ 本州産と道内産で食味の違いもありますので、スーパーで見かけた際など

には、ぜひ手に取って食べ比べなどしていただければと思います。 

 

④ 北海道産農産物の付加価値向上に向けたＰＲの取組 

 

Ｑ 今年度の動画の公開予定として「さつまいも編」「ゆりね編」「ケール 

編」とありますが、具体的な公開時期はいつになりますか。 

Ａ さつまいも編は今年中の公開を予定しています。残りの２本については今

年度中を予定しておりますので、是非ご覧下さい。 

 


